和倉小だより

教育目標 「心身共に健康で、意欲を持って学ぶ子の育成」 学校ホームページ http://www.city.nanao.lg.jp/wakurasho/ 学校メールアドレス wakurasho@edu.city.nanao.ishikawa.jp

10月号 No26

平成30年10月18日 七尾市立和倉小学校 TEL 62-2070 FAX 62-2082 文責 岩﨑

ふれあい給食でおいしさ倍増

15日(月)、「会食を通して後期発足した縦割り班の親睦を深め、食事のマナーを守ることや会食の楽しさを経験し、給食に関わる人やものに感謝の気持ちを持つ。」ことを目的に、行われました。

各教室の机を班ごとに並べ給食の配膳をした後、それぞれの場所に移動しました。決められた教室に着いてから、6年生は自分の班の1年生を迎えに行き、5年生は下級生に座る場所を教え、4年生は牛乳を配りました。

「いただきます」の後、副班長が1年生にインタビューをしました。どの顔もいつもと違うメンバーなのでとてもうれしそうでした。「ごちそうさま」の後、食器を重ね、5年生は床掃き、4年生は机を拭き、1.2年生は床のゴミを探して拾いました。最後に6年生がワゴン車と牛乳をエレベータの所に戻し、班長と担当の先生が後始末の確認をしてふれあい給食が終了しました。

それぞれの役割に責任を持ってしている姿はとても立派で頼もしく感じました。



1年生の給食を運ぶ高学年







楽しかった!地域の方との交流会

12日(金)、和倉地区社会福祉協議会や民生児童委員、地域福祉推進員の皆様が和倉小学校に来校し、5年生との交流会を行いました。和倉地区では昨年度より、毎月1回「福祉の日」を設け、地域住民のつながりを太くする活動を行う一環として、今回は小学生とゲームをしながら交流を深めました。



5年生は4グループに分かれ、地域の方と「じゃんけんペタンコ」をしました。はじめは緊



張気味でしたが、何回かゲームを繰り返すと自然に笑い声や拍手が起こったり、5年生が手際よく準備を行ったりしました。始めの挨拶は三山さん、感想発表は嶋田さん、太田さん、蔵谷さん、竹中さん、終わりの挨拶は石田さんがしました。

和倉の素晴らしさを満喫!

17日(水)、少し肌寒く雨が心配されましたが、コスモステーリング(地域探訪)を行いました。開会式で、私は、「それぞれの班の人が元気に仲良く協力することで雨雲を追い出して欲しい。」と「相手やみんなことを思って、我慢したり手伝ったりしながら行動(思いやり行動)をして欲しい。」の二つのことを話しました。





元気よく学校を出発して、8つのチェックポイントを回りました。それぞれのチェックポイントでは、決められたゲームやクイズなどに挑戦するのは勿論、挨拶も得点に加算されるので、どの班も真剣そのものでした。集合場所のわくわくプラザには

11 時 30 分よりも早く来すぎても減点になるので、時間配分にも気をつけていました。



温泉卵を作っています

昨年度は風が強く寒かったので学校で昼食をとりましたが、今年はわくわくプラザで班ごとに記念写真を撮った後、食べました。おにぎりと温泉卵、おやつと楽しい時間を過ごした後、6年生が企画

した、じゃんけんピラミッド(第1号:1年 出口創太さん)と、〇×クイズをしました。 今年度の傷機は212点を獲得した2班(班長:寺井さん、副班長:堀納さん) 2位4項

今年度の優勝は212点を獲得した2班(班長:寺井さん、副班長:堀納さん)、2位4班、 3位8班でした。



閉会式で挨拶をするときに、対岸の能登島上空に虹が出ました。そこで、私は「みなさんの頑張りや協力で心に残るコスモステーリングになったので、虹もきっと喜んで出たと思います。」と話しました。思いやり行動ができた人を尋ねると 20 名近くの人が手を挙げ、代表して 3 年多田光希さんが発表してくれました。閉会式後、それぞれの地区に分かれて非常時に備えた集団下校をしました。

最後に、朝早くからたくさんの保護者や民生委員、地域の方にご協力いただきました。本

当にありがとうございました。 私は、改めて、和倉という地域 の力と素晴らしさや歴史の重 みを実感させられたコスモス テーリングになりました。





じゃんけんピラミッドの上位3名とO×クイズの正解者!

Let's call.オアシスライン

受付時間: 13:00~16:00(月曜~金曜)

相談内容: 悩んでいること, 困っていること * 匿名でのお電話で構いません。秘密は守ります。

~オアシスライン担当~

~親と子のなんでも電話相談室~

TEL 0767-52-0783

